
 

 

 

 

 

 

 

                         

― 議題 ― 

 

 

テレビ番組 

「おむすびチャンネル Ｎターンズ」   

 

毎週日曜１１：２４～１１：３０放送 

（初回放送 ２０２２年１０月２日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 5 月 25 日 

  

第 687 回 新潟放送番組審議会 議事録 



 第 687回新潟放送番組審議会 

１．開催日時  令和 5年 5月 25日（木）午前 11：00～ 

 

２．開催場所  ６Ｆ 会議室 

 

３．委員の出席 

〇委員側出席者 (敬称略・順不同) 

委員長  古 賀  豊        委 員   石 坂 智惠美             

委 員  佐 野 哲 郎          委 員  馬 場 幸 夫 

  委 員   渡 邉 信 子     委 員   大 橋 未来子 

  委 員   馬 場 省 吾       

 

〇審議番組事前レポート提出者 

  委 員    三井田 由 香          委 員  広 川 和 義 

   

〇放送事業者側出席者 

社  長   佐 藤 隆 夫    専務取締役 島 田 好 久 

メディア本部長 五 十 嵐 幹 史  編成局長  井 上 智 美  

情報センター長 小 湊  潤 

       

＜説明員＞ 情報センター  高 橋 紘 子        

 

事務局   金 山 英 功（編成局テレビ編成部部長） 

    

４．議  題 

  １ 報告事項  令和 5年 6月の番組について（各担当） 

 

２ 審議事項 「おむすびチャンネル Ｎターンズ」   

（毎週日曜 11：24～11：30放送）について 

 

５. 議事の概要  

佐藤社長のあいさつの後、各担当からの 6月度番組報告に続いて、 

「おむすびチャンネル Ｎターンズ」３シリーズ（１シリーズ４話）について 

審議が行われた。 

 

 

 



～番組審議委員の主な意見～  

〇地域に活力をもたらしてくれそうな 3 名だった。 

 

〇テンポが良い。2 分、4 回の中に取り組み・未来予想図・人柄が纏めらえていた。 

 

〇フラビアさんには華があった。何故新潟の胎内に来たのか経緯に触れてほしかった。 

 

〇とても見やすかった。が、毎週見るのは難しいのでは？翌週まで内容を覚えていられない。 

 是非、纏まった形で見たい 

 

〇鎌倉生まれで中学・高校を新潟で過ごした金澤さんは、新潟にどのような魅力を感じ、  

移住してきたのか？ 

 

〇笹口さんのように若く、やる気と豊富なアイディアで徹底して地域・地元にこだわり、頑

張っている姿勢は、本当に応援したくなる。 

 

〇3 名の奮闘ぶりを通し、改めて新潟の魅力が再発見された。 

 

〇3 名が活動している、それぞれの場所に行ってみたい。 

 

〇2 分 1 本 1 本にポイントがあり、わかりやすかった。その分、撮影量も多いのだろうし、

テーマ分けも大変だろう。 

 

〇地域とつながり、未来の可能性を映像として見ることができる、非常に面白い番組だった。 

 

 

～新潟放送 情報センター  高橋 紘子より～ 

様々なご意見ありがとうございます。新潟に移住してきた“Nターンズ”の取り組みが、希

望を感じ、応援してみたくなるなどの感想をいただき、番組制作の励みになりました。放送

時間や配信媒体との連携強化などについては引き続き検討していきます。地域づくりに携わ

る若者が増えていること、それがまちの魅力につながることをこの場で共有できたことで、

当事者たちの活動を広げるチカラになりたいと改めて感じました。今後は動画での発信だけ

でなく、U・I ターンにまつわるイベントの開催に取り組み、県の移住定住促進につなげて

いければと思っています。 

 

 

    【文責・番組審議会事務局】 


